

WARTA

MILITER

Peduli Kebersihan Lingkungan Di Wilayah Binaan Babinsa Kaureh Pelopori Kegiatan Kerja Bakti

Dony Numberi - PAPUA.WARTAMILITER.COM

Oct 3, 2024 - 21:07



Sentani - Wujudkan lingkungan yang bersih dan rapi, Babinsa Koramil 1701-13/Kaureh Serda Ahmad Tahir bersama warga binaan melaksanakan kerja bakti bersih serentak pembersihan rumput liar yang tumbuh disepanjang jalan, di Kampung Ongan Jaya, Distrik Yapsi, Kabupaten Jayapura, Kamis (3/10/2024).

Babinsa Serda Ahmad Tahir bekerjasama dengan Kepala Kampung Ongan Jaya Bapak Mardiyono untuk mengadakan kegiatan kerja bakti bersih serentak pembersihan rumput untuk menciptakan lingkungan yang sehat, bersih dan rapi.

Dalam keterangannya, Babinsa Ahmad Tahir mengatakan kegiatan kerja bakti tersebut merupakan upaya bersama dalam mewujudkan kepedulian terhadap kebersihan lingkungan khususnya jalanan umum di Kampung Ongan Jaya.

"Kegiatan kerja bakti bersih serentak ini dilakukan karena kondisi jalan yang mulai ditumbuhi rumput. Dimana rumput yang tinggi dapat menghalangi pandangan pengendara jadi sedikit terhalang, dan apabila hal ini dibiarkan tidak menutup kemungkinan akan bisa terjadi Laka Lantas," jelas Babinsa.

Hal ini sebagai upaya agar masyarakat selalu peduli dengan kondisi lingkungannya, terutama jalan umum. Sarana jalan tersebut merupakan salah satu akses utama dalam meningkatkan kesejahteraan ekonomi warga dan kemajuan Kampung Ongan Jaya, imbuhnya.

Lebih lanjut, dijelaskan Babinsa Ahmad Tahir semoga dengan adanya sinergitas, gotong royong dan jalinan kerjasama yang baik akan semakin memperkuat Kemanunggalan TNI dengan Rakyat.

Sementara itu, Danramil 1701-13/Kaureh Kapten CAJ (K) Hagar Haryani Samon saat dikonfirmasi menyampaikan terima kasih kepada Babinsa yang telah melaksanakan kegiatan kewilayahan dengan baik yang selalu ada di tengah-tengah warga binaannya.

"Keberadaan Babinsa di wilayah binaan diharapkan dapat memberikan manfaat positif bagi masyarakat di sekitarnya. Saya juga sangat mengapresiasi kinerja Babinsa jajaran Koramil 1701-13/Kaureh yang selalu aktif, seperti itulah yang harus dilakukan oleh seorang Babinsa dalam pembinaan teritorial di wilayah binaannya," ucap Danramil.

Kerja bakti pembersihan lingkungan wajib dilakukan untuk menciptakan lingkungan yang sehat, bersih dan rapi. Hal ini sangat berpengaruh terhadap kenyamanan, keindahan dan kelestarian lingkungan, sehingga kita bisa hidup aman, nyaman, dan tetram, tutupnya. (Redaksi Papua).